

ただいま「婚カツ！」中な男女の【恋愛投票箱】

excite.恋愛結婚 大安吉日通信 vol.4

『エキサイト恋愛結婚』 PC/携帯 共通URL: <http://www.excite.co.jp/wedding/>

巷ではすっかり婚活ブーム。全国各地で婚活イベントが開催されています。『エキサイト恋愛結婚』はBBQ、ワイン、占い、スポーツ観戦等のテーマで会員向け婚活イベントを多数開催してきましたが、7月には初の『無人島キャンプ』を予定しております！ 400名近くの応募の中から当選された10名の男女が、美しい南の島でどんな出会いをするのか！？ イベントの様子は追ってサイトでご報告します。

エキサイトが提供するインターネット結婚情報サービス『エキサイト恋愛結婚』では、恋愛や結婚にまつわるアンケート【恋愛投票箱】を実施しています(月4回更新)。今まさにお相手を探している、『婚活』真っ最中の現役会員がホンネで答えるアンケート。生コメントも満載で、恋愛や結婚に対する男女の意識差がよくわかります。今回は、2009年5月16日～6月17日(男性会員数:8,466人、女性会員数:20,156人)の投票結果4つをお届けします。詳しくは、『エキサイト恋愛結婚』サイト上でご覧ください。

『エキサイト恋愛結婚』は22歳以上・独身社会人限定、国内最大級の恋人・結婚相手探しサービスです。2003年の開始以来、8万人以上の登録があり、幸せな退会をされた方も約19,000人を超えました！入会時に本人確認する安心サイトで、理想のお相手を探せる機能も満載です。

【恋愛投票箱 お題】

- Q1. 「草食(系)男子」は好き？ あなたは「草食(系)男子」？ (2009/05/16 ~ 2009/05/24)
 Q2. 2年前と今、相手への理想(条件)はどう変わった？ (2009/05/24 ~ 2009/06/01)
 Q3. メールを何往復して会う話になることが多い？ (2009/06/01 ~ 2009/06/09)
 Q4. 気になる相手とのメールのペース、あなたが重視するのは？ (2009/06/09 ~ 2009/06/17)

Q1. 「草食(系)男子」は好き？ あなたは「草食(系)男子」？ (2009/05/16 ~ 2009/05/24)

【女性】

かなり好き♪	33票	4.9%
いいと思う	134票	20%
恋愛対象には思いにくい	388票	57.9%
そもそも「草食男子」って何？	71票	10.5%
その他	44票	6.5%

(合計670票)

- かなり好き派 「いま気になっている彼が「草食系」なので、なかなか進展しません...。」(30才)
- いいと思う派 「私には、そのくらいの方がちょうど良い。(笑)癒されたい~。」(38才)
- 恋愛対象には思いにくい派 「攻略は難しそうだけど...」(34才)
 「無関心な気がして好ましくない。」(40才)
 「友人にしか思えないです」(36才)
 「男性にリードしてほしいから無理」(34才)
 「こんな時代ですから、争えることも大事なあ。」(31才)
 「友達にはなれると思う...」(32才)
- そもそも「草食男子」って何？派 「仕事柄プライベートは甘えたいです。」(33才)
 「雑食が好きです」(36才)
- その他派 「都合のいい言葉。男は狩りい出て!!」(35才)
 「草食にも、ひとりひとり個性があると思うので、その人によると思います。」(40才)
 「草食男子」という言葉に甘えてほしくない」(34才)

【男性】

かなり当てはまる	92票	19.9%
少し当てはまる	150票	32.5%
当てはまらない	126票	27.3%
そもそも「草食男子」って何？	80票	17.3%
その他	13票	2.8%

(合計461票)

- かなり当てはまる派 「性格だからしょうがないよねえ。」(29才)
- 少し当てはまる派 「自分でも奥手だと思います。」(33才)
- 当てはまらない派 「積極性が無いという点だけ当てはまってますね。もっとガンガン行きたいところなんですけど！」(33才)
 「見た目は違いますが」(30才)
 「そんな軟な漢じゃないよ！」(36才)
 「元気が取り柄!!」(37才)
 「男は狩猟しなくなったら男じゃない！」(32才)
- そもそも「草食男子」って何？派 「勝手なレッテル貼りでしょ。」(31才)
 「草食系ってマスコミが勝手につけた名前でしょ」(38才)
- その他派 「男性を勝手にカテゴライズするのは如何なものか」(31才)
 「男も相手を選ぶ自由はある」(39才)
 「魅力のある女性が少ないこと草食系が増える原因かも」(38才)

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

いま話題の「草食系男子」、その言葉はすっかり浸透しているようですね。(この言葉を知らない女性は10.5%、男性は17.3%)。しかし、男女間にある種のギャップがあることが判明してしまいました。女性からすると、草食系は「ちょっと頼りない」「のんびりしている」「消極的」というイメージが強いようで、半数以上の女性が「恋愛対象には思えない」と回答しています。でも、草食系男子という言葉に、自分自身が「かなり当てはまる」もしくは「すこし当てはまる」と回答した男性が、なんと半数以上!!

このギャップは埋まるのか?という点でいえば、女性の意識を変えることで可能かもしれません。今回集まったコメントから分析すると、「草食系男子でも友達ならOK」という女性が結構多いのです。『お友達ライン』をクリアできているということは、そこから関係性を育てていくこと(お友達 恋人・結婚相手へ格上げ)も可能ということ。女性の皆さん、草食系男子だからといってすぐ恋愛対象外にははもったいない! 女性のさりげないリードで2人の関係を育ててみてはどうでしょうか。心優しく素敵な草食系男子はたくさん生息していますよ。

Q2. 2年前と今、相手への理想(条件)はどう変わった? (2009/05/24 ~ 2009/06/01)

【女性】		【男性】	
高くなった	132票 29.3%	高くなった	48票 15%
低くなった	123票 27.3%	低くなった	102票 31.9%
変わらない	155票 34.4%	変わらない	157票 49.2%
その他	40票 8.8%	その他	12票 3.7%
(合計:450票)		(合計:319票)	

- | | |
|--|--|
| <p>高くなった派 「ますます、自分の意心地の良い人を求めるようになったと思う。」(33才)
「具体的になった。というのが正しいと思いますが、」(34才)
「不況になっても大丈夫なように、手に職や専門資格を持ってる人がいいな。」(36才)</p> <p>低くなった派 「低くなったと言うよりも、許容範囲が広がったと思います。」(36才)
「表面上のものにとらわれないようになった気がします。」(39才)
「自分である程度稼ぐようになったからかな。」(25才)</p> <p>変わらない派 「変える位なら結婚する意味がない!」(31才)
「基本は変わりませんが、中々かみ合わないですね。」(37才)
「理屈では、条件じゃないと理解できるようになったけど、心の奥では条件のいい人を望んでいることを否定できない。特にこういうサイトだと肝心な人間性がなかなか見えづらいので。」(35才)</p> <p>その他派 「漠然とした条件がちょっと明確になってきました。」(29才)
「以前より高くなったか低くなったか分からないけど、やっぱり好きになったひとが理想です。」(37才)</p> | <p>高くなった派 「なんかもうわからなくなってきました。」(33才)
「色々考えるうち、より具体的にはなりましたね。」(37才)
「多くは求めません。ただし、多くを求める人に対しては、その人にそれ以上のものを求めます」(34才)
「内面についてこだわようになったように思います」(42才)</p> <p>低くなった派 「低くなったというよりも許容範囲が広がったという感じですよ。年齢とか趣向とか。」(39才)
「わがままは言えません」(33才)
「普通であれば問題無しですね」(35才)</p> <p>変わらない派 「そんなに希望は高くないですけど、まだ変わらないですね。もう2~3年して独身だったらもっと広がるかなあ。」(29才)
「もともと理想も条件もない。相性があうか否かのみ」(39才)
「理想は元々高くないです」(30才)
「色々考えるうち、より具体的にはなりましたね。」(37才)
「上は変わらないけど、下は高くなってるかも?」(33才)</p> <p>その他派 「容姿に対する条件は下がり、内面に対する条件は上がった。」(28才)
「高い低い、というよりは、幅が広がったという感じですよ。」(33才)
「高いとか低いとかではなく、人生の経験の分、考え方や視点が変わった」(34才)</p> |
|--|--|

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

これも男女差が出た結果となりました。2年前より理想（条件）が「高くなった」と答えた女性が約3割に達したのに対し、同じ答えをした男性はわずか15%に・・・。
 しかし、「低くなった」と回答した男女もほぼ3割ずつ。「低くなった」派の女性には、経済力が増していたり、条件にとらわれず内面をより重視していたり、という傾向が見られます。男性のほうは、「許容範囲が広がった」というコメントが主流。年齢を重ねるとその傾向が強くなるのでしょうか。
 とはいえ、男女共通でもっとも多いのは「変わらない」派でした。コメントから見ると、その中に「変わらないけど譲れない」派、「もともと理想（条件）が特に無い」派などが存在しているようです。

Q3. メールを何往復して会う話になることが多い？ (2009/06/01 ~ 2009/06/09)

【女性】		
5往復以内	39票	9.5%
6~10往復	132票	32.1%
11~20往復	129票	31.4%
20往復以上	73票	17.8%
その他	37票	9%
(合計410票)		

【男性】		
5往復以内	30票	7.8%
6~10往復	158票	41.4%
11~20往復	98票	25.7%
20往復以上	66票	17.3%
その他	29票	7.6%
(合計381票)		

- 5往復以内派 「会ってみなくちゃわからない！」(32才)
「実際に会って話す事ってメール数百通分の情報が詰まってると思いますよ。」(52才)
- 6~10往復派 「会わなければ分からないことが多いので、いいかも？と思えば何往復に関係なく会います」(37才)
「長くメールしていると、イメージが膨らみすぎてダメです。。。」(31才)
- 11~20往復派 「ずっとメールだけしてても、バーチャル恋愛止まりになりそうだから、会ってみるのは大切!!!」(25才)
「相手によります。」(36才)
- 20往復以上派 「長すぎる。「会ってからがスタート」と思うので、もっと早く誘ってほしい。(私からは誘いません)」(27才)
「すぐに会いたがる人はなんとなく信用できないので。」(35才)
- その他派 「相手の方によりますね。お互い相性いいかも？って感じはじめて時に男性から気楽な感じで誘ってもらえると嬉しい」(37才)

- 5往復以内派 「やっぱり、恋愛は勢いだと思います。写真やメールで勝手なイメージを膨らませるよりも会って会話をした方が数倍もちゃんと相手の事を知る事が出来ると思います。」(38才)
- 6~10往復派 「短すぎても、長すぎても駄目。10往復ぐらいが丁度良いのでは」(36才)
「10往復を目安として、会う方に話を持っていくようにしています。これ以上やりとりしても、世間話以上は発展しないです。」(32才)
- 11~20往復派 「1ヶ月程度でこのくらいになるので、ちょうどいいかなと。」(32才)
「1ヶ月半くらいメールしてから会います。」(31才)
「早すぎず、遅すぎずです。」(34才)
- 20往復以上派 「10往復ぐらいで誘っても断られ、会ってくれるときにはこれくらいになっている・・・」(26才)
- その他派 「メールの往復数よりも1ヶ月くらいメール交換をしてお会いしますね。」(36才)
「回数であう訳じゃない。話の流れで臨機応変に」(39才)

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

男女とも「6~10往復」と回答した人が最多、という結果になりました。その期間は1ヶ月程度のようなようです。それ以上メールを続けていると、「(互いに)イメージが膨らみすぎて会ったときのギャップが怖い」「メル友探しが目的ではない」「だだら続けると話題が尽きてしまう」といったコメントもありました。

慎重にメールを重ねる傾向が見られるのは、やはり女性。でも、「会っていいかも」と感じたらメールの数に関係なく会う」「やっぱり会わなきゃわからない」という積極的なコメントも多数いただきました。

メールを重ねるうちに「会ってみたいな」と思っても、自分からは誘にくいのが女性心理。ここをうまく汲み取って、積極的に女性を誘える男性が成功しやすいのかも。女性もただお誘いを待つのではなく、『男性が誘いやすい態度・きかけ』をさりげなく作ってあげてくださいね。

Q4. 気になる相手とのメールのペース、あなたが重視するのは？ (2009/06/09 ~ 2009/06/17)

【女性】

長さより、回数が多いこと	39票	8.4%
回数より、長くて中身のある文章	181票	39.1%
自分と同じペースにしてくれるかどうか	167票	36.1%
ペースは特に重視しない	55票	11.9%
その他	20票	4.3%
(合計:462票)		

長さより、回数 「少しでも回数で、思ってくれることが大切だと思
が多いこと派 います」 (31才)

「繋がってる感がある。」 (41才)

回数より、長く 「コピペしてパラまいているハトメが多くて、貰って
中身のある も嬉しくありません。中には趣味などプロフィールを
文章派 きちんと見て感想を求めてくれる方がいるので、
そういう方とは、きちんとメール交換していま
す。」 (36才)

自分と同じ 「ペースを合わせてくれるその気遣いに好感が持
ペースにして てます。」 (28才)

くれるかどうか派 「相手からの質問メールが一切無いので内容考
えるのに疲れます…」 (24才)

ペースは特に 「常識的な事がきちんと守られているのであれば
重視しない派 回数・長さ・ペースは特に問いません」 (34才)

「内容！の一言に尽きます。」 (34才)

その他派 「中身もペースも大切だし、返信が遅くなるならそ
れを伝える優しさがほしい。」 (36才)

【男性】

長さより、回数が多いこと	47票	15.9%
回数より、長くて中身のある文章	88票	29.9%
自分と同じペースにしてくれるかどうか	98票	33.3%
ペースは特に重視しない	49票	16.6%
その他	12票	4%
(合計:294票)		

長さより、回数 「リアルタイムで会話したいですからね。」 (33才)

が多いこと派 「ペースが合わないし期待ができませんね。」
(38才)

回数より、長く 「自分のために文章を書いて下さったと思うと、相手
中身のある への好感が増します。」 (31才)

文章派 「誠実に向き合ってくれているのが分かります。」
(41才)

自分と同じ 「普通の会話が、一番、相手をよく知る事が出来る
ペースにして と思います。長い文章や一方的な思いは重すぎると
くれるかどうか派 感じて、しらけます。」 (38才)

「長さもペースもほどほどがいいかな」 (34才)

ペースは特に 「自分を気にしてくれれば、それで十分！」 (27才)

重視しない派 「相手の方とのコミュニケーションですので、特に気
にしませんね。」 (35才)

その他派 「長さも回数もペースも大事だけど、話がかみあ
わないと論外」 (30才)

「長なくて良いから内容の濃いメール」 (36才)

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

気になる相手とのメールでは、男女共に「中身がある文章」「自分のペースを合わせてくれること」を最重要視しているという結果になりました。一般的な恋愛テクでは「マメな人がモテる」といわれます。しかし『メール』というややもすれば一方通行な手段となると、マメさより「相手のことを思いやることができるか」がポイントとなってきます。つまり、相手の負担にならないようなペースで、相手が楽しんでくれて返事が書きやすい内容で、という気配りをメールで表現できるかどうか。

結婚生活をうまくやっていくために必要なのは、なんといっても「相手への思いやり」です。メールという最初の段階から「思いやり」度合いを見極められるのも、ネット婚活ならではのメリットですね。

エキサイト恋愛結婚 URL: <http://www.excite.co.jp/wedding/>

『エキサイト恋愛結婚』(PC版)は2003年のオープン以来、累計で80,000名以上の方が正会員として活動されており、これまでに報告があっただけでも**19,082名**(2009年6月22日現在)の方が幸せに退会された実績を誇る、No.1の婚活サイトです。エキサイト独自の機能やコンテンツを展開し、本人確認書類提出を必須とするインターネット恋人探し・結婚情報サイトの中でも、「会員数」「サービス」「機能」「信頼性」ともに業界トップと評価をいただいております。これまでにNHK、TBS、フジテレビ、日本経済新聞、AERA、R25.jp、女性誌等の多数のメディアで「理想の相手を選びやすい、安心な婚活サイト」として紹介され、婚活ブームを背景に、女性を中心に入会者が急増中です。2009年12月からはケータイでの利用も可能になり、さらに幅広い会員様にご利用いただけるようになりました。エキサイト恋愛結婚を通じて多くの方が素敵なパートナーとめぐり会えるように、今後も一層サービス向上に努めて参ります。

エキサイトプレスリリース URL: <http://blog.excite.co.jp/pr/>

本件に関するお問い合わせ・取材等のお申込み先

エキサイト株式会社 広報・PR担当: 一森/高橋

TEL:03-5488-6800(代表) TEL: 03-5488-6802 (広報室直通) FAX: 03-5421-1849 E-mail: press@excite.jp